
No.11 ポイ捨てについて（平成 29年 3月受付） 

内容 先日久しぶりに泉水地先ゴルフ場周辺の林道まで散歩しました。 

この間ポイ捨てがすごい。 

自動車で来て捨てるのではないでしょうか。 

網を張るとお金が掛りますのでカンバンを立てたら良いと思います。 

奇麗にして怒る人はいません。 

回答 ごみのポイ捨ては、大多喜町だけでなく、全国的にも問題として取り上げら

れており、毎週 1回の不法投棄パトロールや回収作業を行い、抑止を図って

おりますが、根本的な解決が難しいため対応にも苦慮しております。 

ご指摘のありました場所のパトロールと状況確認を行い、捨てられていたビ

ニール袋や布団等を発見したため、当日できる範囲の回収を行いましたが、

急斜面やその下のごみ、また自動車や部品等の重量がある物は回収できませ

んでしたので、改めて回収方法を検討し作業を実施します。 

また、今後の対策として当該地域周辺を巡回パトロール経路に組み入れ、現

地に不法投棄防止看板を設置し、不法投棄対策を強化してまいります。 

 


